

Neue Erfahrung für die Damen der GSV Augsburg

Ohne unsere beide Top-Spielerinnen Anja Schorer (GTSV Essen) und Julia Öfele (GSV Karlsruhe) und ohne einige altbewährte Spielerinnen wie Barbara Rott, Sarah Maugeri und Jennifer Supe sowie Anja Strack traten wir mit 2 Neuzugänge (Stella Latein und Ramona Hölzle) bei der Futsal DGM in Dresden an. Leider erwischte uns eine Hammergruppe mit den starken Teams aus Dresden, Aachen, Köln und Karlsruhe. Gegen Dresden konnten wir das 0:0 nicht länger als 8 Minute halten und 2:0 ist das Endergebnis. Das nächste Spiel gegen Karlsruhe ging ins Hose und endete mit 3:0 für Karlsruhe. Gegen GSV Aachen, die ihr letzte Turnier bestritt, und gegen Kölner GSV wollten wir unser Bestes zeigen und leider war das Glück wieder nicht auf unsere Seite und mussten mit je 2:1 für die Gegner zufrieden geben. Die Tore erzielten Luisa Will (gegen Aachen) und Magdalena Müller (gegen Köln). Christina Gebhard im Tor und Melanie Ahle trugen auch ihren Teil bei, dass die Gegentore nicht zu hoch fielen.

Auch wenn die Schiedsrichter keine so gute Leistungen zeigten: wir stehen zu Recht unten. Völlig überraschend ging der Fair-Play Preis an uns und ebenfalls an unsere männliche Kollegen, die übrigens den 3. Platz belegt haben. Herzlichen Glückwunsch! Auch ein herzliches Glückwunsch an Siegerinnen GTSV Essen, die den DM-Titel wirklich verdient haben.
Ab jetzt gilt, Schritt für Schritt mit halb-neuformierte Mannschaft nach oben zu klettern.

Hoch lebe GSV Augsburg!

Ergebnisse unter www.dgs-fussball.de